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点  鐘 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

 

本日は県立熊谷特別支援学校八木秀一郎校長を

お招きして卓話を頂きます。八木校長は、さいたま

桜高等学園、和光南養護学校、所沢特別支援学校、

川越特別支援学校等を経て 2016 年３月より熊谷特

別支援学校の校長になられました特殊教育のスペ

シャリストです。 

埼玉県には現在視覚障害者の特別支援学校が 1校、

聴覚障害の聾学校が 2 校、肢体不自由児の特別支援

学校が 8 校、病弱者向け特別支援学校が４校、知的

障害の特別支援学校が３２校あります。 

1947 年、教育基本法、学校教育法が公布され、

盲学校、聾学校、養護学校への就学の義務化決まり

ましたが、重度の障害児に対しては就学免除、就学

猶予の措置が取られ、実質的には、就学の許可はと

られませんでした。 

1978 年（昭和 53 年）就学猶予、就学免除が廃止

となり、1979 年（昭和 54 年）義務化されました。

2001 年（平成 13 年）特別支援学校と呼称が変更さ

れました。 

熊谷養護学校は、昭和 42 年（1967 年）５月より

開校し、４学級４１名の入学がありました。50 年の

歴史があります。県下で 5 番目に古い学校で肢体不

自由の学校では最古です。実は私の協同バスでは、

義務化された昭和 54年から今迄 38年間ずっと熊谷

特別支援学校の生徒送迎バスを運行させていただ

いております。最初は学区が広く県南の与野始発で

17 号線（旧中山道）沿いに生徒を集客し熊谷特別支

援学校まで運行しておりました。現在も加須市（旧

北川辺町）や都幾川まち美里町までの広い範囲より

14 台のバスで登校しています。勿論、行田市も学区

内です。その熊谷特別支援学校の授業でタブレット



がどのように使用されているか八木校長先生に卓

話を頂戴いたします。 

次に橋本恭一会員が本日ガバナー訪問に同行し

ておりますので、代わりに報告いたします。 

8 月 22 日の会長報告で、クビアカツヤカミキリ

ムという桜の木を食い荒らして枯らす害虫の報告

をいたしましたが、この度９月 22 日にその対策に

ついて、橋本恭一会員他 2 名計 4 名で市長に要望書

を提出いたしました。昨日、その対策の一つとして

早速ロビンフッドという住友化学の殺虫剤を手配

してくれました。桜の木の保全を年次目標としてい

る当クラブは対応の活動をしていきます。 ありが

とうございました。 

 

幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

本日は、八木校長先生、卓話宜しくお願いします。 

幹事報告です。 

先週のミニバスケットボール大会、ご参加ありがとうござ

いました。行田ケーブルテレビで、放映されました。ありが

とうございました。 

２１日利き酒例会の炉辺がありました。今年は、ビール

がテーマですが、かなり難しい利き酒となります。１１月末

の企画ですが、楽しみにしてください。 

昨日は、親睦・家族委員会、ＳＡＡの皆様と、キングアン

バサーホテルで、炉辺を行いました。現代風民謡ユニット 

ネオバラッドの「若狭さち」さんと打ち合わせさせて頂きまし

た。大谷会員の紹介で、ご一緒させて頂きましたが、さす

が大谷会員の人脈は素晴らしいなと思いました。非常にき

れいな方でした。お酒も好きなようで、３次会までお付き合

いして頂きました。クリスマス・望年会を楽しみにして頂け

ればと思います。 

細井ガバナーが、２７日１７時頃・テレビ埼玉に出演され

ます。ファイブイズホームの宣伝の後半、ロータリーの想い

を話されるようです。皆様、ご覧ください。 

来週は、工藤行田市長の卓話となっています。行田市

と、来年は、さくら植樹、地区大会でも色々とお世話になり

ます。どうぞ、皆さまのご参加お願いします。 

以上幹事報告でした。 

 

出席報告 

  長島豊 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

51 名 48 名 24 名 5 名 60．0% 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

藤倉会長 八木校長先生、卓話宜しくお願いします。

タブレットは年々進化していきますが

私の脳は退化しています。 

川野幹事 本日は八木校長先生、卓話宜しくお願い

します。昨日、クリスマス忘年会炉辺が

ありました。現代風民謡ユニット ネオ

バラッドの「若狭さち」さんと三次会ま

でご一緒させて頂きました。非常にきれ

いな方でした。倉持さん、大谷さん、時

田さん、橋本祐一さん、早﨑さん遅くま

でありがとうございました。そこで一句

「紅一点 いれば楽しい はしご酒」 

清水会員 八木校長さんのご来訪を歓迎します。 

松岡会員 八木校長様、本日は有難うございます。 

長谷川会員 宜しくお願いします。 

横川会員 八木校長様、本日はご苦労様です。 

矢沢会員 火曜３週間連続の公式訪問で欠席でし

た。この例会場がとても新鮮に感じます。

八木校長先生、卓話宜しくお願いします。 

新井会員 熊谷特別支援学校八木校長様、本日はご

来訪ありがとうございます。卓話楽しみ

にしておりました。宜しくお願いいたし

ます。 

田中利幸会員 本日は三分間スピーチさせていた

だきます。またロータリー関係ではあり

ませんが古代米カレーのスタンプラリ

ーのチラシ等配らせて頂きます。 

五十幡会員 本日は熊谷特別支援学校八木校長先

生の卓話楽しみにしておりました。タブ

レット寄贈でもお世話になりますが宜



しくお願い致します。 

宮本会員 熊谷特別支援学校のお話、勉強させてい

ただきます。宜しくお願い致します。 

松本猛会員 八木先生宜しくお願いします。長期間

休みました。申し訳ありません。 

佐藤会員 先日病院にて検査をしました。いろいろ

と問題があり「２０ｋｇやせなさい」と

言われ頑張っています。目標まであと１

５ｋｇです。 

同文～ 八木校長さんのご来訪を歓迎します。 

戸ヶ崎会員、倉持会員、大谷会員、時田会員、 

橋本祐一会員、長島会員、早﨑会員、江口会員、 

飯塚会員 

 

3分間スピーチ 

 

      田中利幸会員  

 

本日の卓話 

 

熊谷特別支援学校校長  八木秀一郎様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝  辞 

 

 

点  鐘 

 


